



WALLIX lanza una consola unificada para simplificar la gestión de la ciberseguridad y mejorar la eficiencia operativa

París, 27 de enero, 2026 - **WALLIX (Euronext ALLIX)**, referente europeo en ciberseguridad y especialista en la gestión de identidades, accesos y privilegios, anuncia hoy el lanzamiento de **WALLIX One Console**, una consola unificada que permite gestionar todas las soluciones de ciberseguridad de WALLIX desde una única interfaz. El objetivo es claro: reducir la complejidad operativa, mejorar la eficiencia de los equipos IT y reforzar la seguridad, tanto en entornos digitales (IT) como industriales (OT).

Menos complejidad operativa, más control

En un contexto geopolítico y económico cada vez más tenso, marcado por una mayor presión regulatoria, WALLIX One Console ofrece una respuesta inmediata y operativa. Según análisis internos de WALLIX, la centralización de las operaciones puede reducir la carga administrativa hasta en un 14%, lo que equivale a cerca de dos meses de trabajo ahorrados por administrador y año.

La automatización de tareas repetitivas y la unificación de operaciones permiten reducir los costes operativos y liberar tiempo para que los equipos IT se centren en actividades de mayor valor añadido.

Más allá de las ganancias de productividad, **WALLIX One Console** mejora la coherencia de las políticas de seguridad en toda la organización. La estandarización de prácticas reduce los riesgos asociados al error humano y a configuraciones fragmentadas, y facilita el cumplimiento de las principales normativas europeas e internacionales, como NIS2 o ISO 27001, gracias a una visibilidad global y a auditorías centralizadas más ágiles.

Esta propuesta está dirigida principalmente a grandes empresas, organizaciones multisede y proveedores de servicios gestionados (MSP), que deben gestionar entornos de seguridad cada vez más complejos bajo fuertes exigencias de racionalización de costes.

Una consola en el centro de la estrategia de plataforma de WALLIX

Inicialmente desplegada para la gestión de accesos privilegiados (**WALLIX PAM**), **WALLIX One Console** ha sido diseñada desde el inicio para evolucionar hacia la plataforma unificada de WALLIX, capaz de orquestar todas sus soluciones: gestión de accesos privilegiados, gestión de accesos de usuarios (**WALLIX IDaaS**) y gobierno de identidades (**WALLIX IAG**).

Este *roadmap* responde a una demanda clara del mercado: simplificar los entornos de



ciberseguridad, limitar la proliferación de herramientas y evitar plataformas pesadas y complejas de administrar. Refleja también la ambición de WALLIX de ofrecer una alternativa europea, pensada para reducir el coste total de propiedad (TCO) y permitir a las organizaciones elegir su nivel de escalabilidad, frente a plataformas globales de IAM y ciberseguridad que a menudo resultan rígidas y costosas.

Fiel a sus valores, WALLIX adopta una visión a largo plazo basada en la protección de los datos, el cumplimiento normativo, la transparencia, la libertad de elección, la facilidad de uso y la independencia tecnológica, permitiendo a las organizaciones operar con libertad en entornos digitales e industriales cada vez más exigentes.

Acerca de WALLIX

WALLIX (Euronext: ALLIX, cotiza desde 2015) es un editor europeo de ciberseguridad y líder en gestión de accesos privilegiados (PAM), que ayuda a las organizaciones a reforzar su seguridad y su soberanía digital. Anclada en los valores europeos de seguridad y libertad, y reconocida por la excelencia tecnológica de su plataforma WALLIX One por las principales firmas de análisis, WALLIX acompaña a más de 4.000 organizaciones en todo el mundo. Su misión es clara: proteger identidades, accesos y privilegios en todos los entornos IT y OT, para que las organizaciones puedan avanzar con confianza hacia un mundo digital más seguro.

www.wallix.com | info@wallix.com